



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	17 Januari 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	PENDIDIKAN	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional Dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : selasa

TANGGAL : 17 Januari 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - BAGIAN HUMAS - SEKRETARIAT DAERAH KOTA PARIAMAN

Pendidikan Kunci Tekan Kemiskinan

Pariaman, Padek—Pendidikan merupakan investasi bangsa terbesar. Pemerintah Kota Pariaman menjadikan pendidikan sebagai *education mindstream*, yaitu mengarusutamakan pendidikan. Hal itu diungkapkan Wali Kota Pariaman Genius Umar saat terima audiensi dari Gerakan Mahasiswa Pariaman (Gempa) terkait persiapan agenda tahunan mereka, yaitu PCE (Pariaman Campus Expo) untuk Tahun 2023 di ruang kerja wali kota, Balaikota Pariaman, Senin (16/1).

Genius mengungkapkan, Gempa merupakan organisasi berkumpulnya mahasiswa Pariaman, yang berkuliah di universitas negeri maupun swasta, yang tersebar di seluruh Indonesia bahkan luar negeri. Gempa pertama kali berdiri pada tahun 2012, yang bercita-cita memajukan pendidikan yang ada di Kota Pariaman dan Kabupaten Padangpariaman.

Genius menyambut baik apa yang telah pengurus Gempa lakukan. Kegiatan PCE yang ke-10 ini, akan banyak sekali manfaat kepada siswa yang saat ini masih SMA yang akan meneruskan pendidikan di perguruan tinggi. Penting bagi mereka untuk bagaimana kiat dan kunci sukses untuk kuliah.

Genius pun memaparkan terkait program Satu Keluarga Satu Sarjana (Sagasaja), yang memberikan beasiswa kepada anak-anak yang berdomisili di Kota Pariaman, untuk berkuliah di kampus-kampus vokasi terbaik yang ada di Indonesia. Di antaranya UI, IPB, Telkom University, Unand, PNB, ATIP, dan Poltekpel.

Genius berharap kepada para pengurus Gempa agar terus berbuat untuk daerah, dengan inovasi dan kreativitas un-



DISKUSI: Rombongan Gempa saat menemui Wako Pariaman Genius Umar, kemarin. Mereka membicarakan terkait gelaran PCE pada 28-29 Januari 2023.

tuk membantu adik-adiknya yang masih di bangku SMA sederajat. "Harapannya, Kota Pariaman akan mempunyai sumber daya manusia yang andal, dan dapat membangun daerahnya menuju kesejahteraan, yang kita idamkan selama ini," ulasnya.

"Pendidikan itu adalah investasi bangsa, untuk itu Pemerintah Kota Pariaman menjadikan pendidikan sebagai *Mindstream* atau *education mindstream*, yaitu mengarusutamakan pendidikan, karena kami menyadari, untuk menuntaskan kemiskinan, hanya dapat dilakukan dengan Pendidikan yang tinggi," sambung Genius.

Sementara itu perwakilan mahasiswa Imam Risky yang tergabung dalam Gempa menjelaskan, PCE telah berumur satu dasawarsa atau yang ke-10 untuk tahun 2023 ini. Rencananya, PCE akan dilaksana-

kan 28-29 Januari 2023, di Hall Pemkab Padangpariaman, Lapangan Merdeka Kota Pariaman. "Pada PCE ke-10 ini ada beberapa kegiatan yang dilakukan, seperti kegiatan seminar yang memberikan informasi mengenai dunia perkuliahan, cara mendapatkan beasiswa, cara masuk perguruan tinggi dan memberikan motivasi dengan mendatangkan narasumber yang kompeten dan hebat di bidangnya," ungkapnya.

Adapun nama perwakilan Gempa yang audiensi dengan wako, antara lain Yulfa Aurora Nisa (UPN Veteran Jakarta), Imam Risky (UI), Anggun Nasti Putri (UNISBAR), Adel Putra Pratama (UNAND), Chika Priscilla Septiady (UNP), Salsabila (UNISBAR), Sonia Arlis (UNISBAR), Mutiara Maharani (UNAND), Fiona Yovita Timozi (Poltekes Kemenkes Padang) dan Vira Vazira (UPI YPTK Padang). (nia)

119

